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ПРОТОКОЛ № 3 

заседания Коллегии 

Саморегулируемой организации Некоммерческого партнерства 

«Гильдия архитекторов и инженеров Петербурга» 

 

г. Санкт-Петербург                                                                                         04 марта 2014 года 

 

КОЛИЧЕСТВО ЧЛЕНОВ КОЛЛЕГИИ - 8 

ПРИСУТСТВОВАЛИ: Лявданский В.Э., Бобылев С.Ю., Мамошин М.А., Реппо В.А., 

Кошарный А.П., Романов О.С., Гайкович С.В., Орешкин С.И. 

КВОРУМ ДЛЯ ПРИНЯТИЯ РЕШЕНИЙ ИМЕЕТСЯ 

 

ПРИГЛАШЕННЫЕ без права голоса:  

- исполнительный директор  СРО НП ГАИП – Штерн Я.В. 

- специалист-эксперт СРО НП ГАИП – Факеев С.Г. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Результаты аудита финансовой деятельности СРО НП ГАИП за 2013г. 

2. Проект сметы доходов/расходов на 2014г. 

3. Об участии в заседании Президиума САР 25.02.2014г.  

4. Об участии в Общем собрании Совета по зеленому строительству 14.03.2014г. 

5. О размещении средств Компенсационного фонда СРО НП ГАИП. 

 

По первому вопросу повестки дня Штерн Я.В. сообщила о результатах ежегодной 

аудиторской проверки финансовой деятельности СРО НП ГАИП за 2013г. 

Члены Коллегии приняли информацию к сведению. 

 

По второму вопросу повестки дня члены Коллегии обсудили проект сметы 

доходов/расходов СРО НП ГАИП на 2014г., направленный на рассмотрение всем членам 

Партнерства. 

Голосовали:  
«За» - 8; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет. 

Решение принято единогласно. 

Постановили: Одобрить проект сметы доходов/расходов СРО НП ГАИП на 2014г. и 

вынести его на утверждение Общим собранием членов Партнерства 05.03.2014г. Учитывая 

объем намеченных мероприятий в соответствии с Планом работы РСО НП ГАИП на 2014г., 

рекомендовать членам Партнерства оставить  на  2014г. прежний размер членских взносов – 

6 000 руб. в месяц.   

 

По третьему вопросу повестки дня выступил Лявданский В.Э. с отчетом об участии 

25.02.2014г. в заседании Президиума САР по вопросу повестки «Выработка 

информационной политики по поддержке законопроекта "Об архитектурной деятельности в 

РФ" в условиях саморегулирования». 

Голосовали:  
«За» - 8; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет. 

Решение принято единогласно. 

Постановили: Признать целесообразность и необходимость участия Лявданского В.Э. в  

заседании Президиума САР 25.02.2014г. 
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По четвертому вопросу повестки дня выступила Штерн Я.В. с информацией о 

поступившем приглашении на ежегодное собрание членов НП «Содействие устойчивому 

развитию архитектуры и строительства – Совет по «Зеленому строительству», которое 

состоится 14 марта 2014г. 

Голосовали:  
«За» - 8; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет. 

Решение принято единогласно. 

Постановили: За счет целевого финансирования из бюджета СРО НП ГАИП направить на 

ежегодное собрание членов НП «Содействие устойчивому развитию архитектуры и 

строительства – Совет по «Зеленому строительству», которое состоится 14 марта 2014г., 

полномочного представителя Партнерства Ухова Вячеслава Орестовича.  

  

 

По пятому вопросу повестки дня члены Коллегии обсудили вопрос дальнейшего 

размещения средств Компенсационного фонда СРО НП ГАИП. 

Голосовали:  
«За» - 8; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет. 

Решение принято единогласно. 

Постановили: Учитывая данные рейтингов кредитных организаций Санкт-Петербурга, 

рекомендовать членам Партнерства на Общем собрании 05.03.2014г. продлить депозитный 

договор на размещение средств Компенсационного фонда СРО НП ГАИП с ОАО АКБ 

«РОСБАНК». 

 

 

Председатель Коллегии                                                          Лявданский В.Э. 

 

Секретарь                                                                               Штерн Я.В. 


